
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO para  que  se ja
e n c a m i n h a d o  à  S A B E S P  o f í c i o ,
s o l i c i t a n d o  s o l u ç õ e s  q u a n t o  a o
vazamento e o desperdício de água
desde 26 de Outubro na viela 9, travessa
da viela 7 no Jardim Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Chegou ao conhecimento desse Vereador, que há vários dias ocorre um vazamento de água
ocasionando desperdício demasiado, e comprometendo a residência dos munícipes, diante
disso:
 

                                             
 

REQUEREMOS à mesa, solicitando que seja encaminhado Ofício à SABESP, sobre o
vazamento e o desperdício de água desde 26 de Outubro na viela 9, travessa da viela 7 no
Jardim Santo André, diante disso:
 
1.Qual empresa deve realizar a manutenção e conter o vazamento de água em nosso
Município? Por gentileza juntar o contrato firmado.
 
 
 
2.Quando houve a primeira reclamação dos munícipes sobre o vazamento de água
existente? O que a empresa fez para conter o vazamento?  Se possível apresentar
documentos.
 
 
Ciências: 1) BENEDITO BRAGA - Diretor Presidente Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 31 de outubro de 2019.

 
 
 

Ver. Luiz Alberto  
VEREADOR 
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